



CLAUDIA SHEINBAUM

# GARANTIZA VACUNAS

La Presidenta llamó a la población a tener calma ante el brote viral, pues hay insumos suficientes y se habilitaron 21 mil puntos de inmunización.

PRIMERA | PÁGINA 7

## HAY DOSIS, ASEGURA **Sheinbaum** pide seguir en calma

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@glmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum informó a la población que el país cuenta con 28 millones de vacunas disponibles contra el sarampión en 21 mil 154 puntos en todo el país, y pidió mantener la calma, ya que la mayoría de los mexicanos están vacunados contra el sarampión.

"Lo importante en este momento es, a todas las familias que tienen hijas e hijos de los 6 meses a los 12 años, si no se han vacunado, que se vayan a vacunar a su centro de salud. Si recibieron la primera vacuna hace seis meses o más, ya pueden recibir la segunda dosis", expuso.

La mandataria presentó datos de la Estrategia para controlar los brotes de sarampión, cuyo caso de éxito fue Chihuahua, estado donde la transmisión del virus está controlada y de ahí surgió 49% de los casos de todo el país.



Foto: Eduardo Jiménez

Pedirle a la gente que guarde la calma, la mayoría de las niñas y niños ya están vacunados y aquellos que no estén vacunados que acudan a vacunarse."

**CLAUDIA SHEINBAUM**

PRESIDENTA DE MÉXICO

Más tarde, encabezó una reunión virtual con los 32 gobernadores para darles a conocer la estrategia y que se brinde la misma información a la población.

Por su parte, el secretario de Salud, David Kershnerobich, aseguró que la estrategia de vacunación contra el sarampión está funcionando e informó que 24 entidades tienen menos de 100 casos acumulados entre 2025 y 2026.